

Fecha 27.04.2014	Sección Doble vía	Página 2
---------------------	----------------------	-------------

Proponen comer amaranto para atender la desnutrición infantil

POR GUILLERMO RÍOS

Para erradicar los alarmantes niveles de desnutrición infantil y de la población en general, la Unión General de Obreros y Campesinos de México (UGOCM), presentó ante la Sagarpa y los Fideicomisos Instituidos en Relación con la Agricultura (FIRA), el Proyecto Estratégico Nacional de Producción de Amaranto.

La UGOCM informó que el amaranto como alimento puede contribuir de manera eficaz abasteciendo los alarmantes niveles de desnutrición infantil y de la población en general. "Además servirá para fortalecer el programa de la Cruzada Nacional Contra el Hambre".

El "Ranking" Nacional de Nutrición Infantil (Ranni), realizado en diciembre de 2013 por la asociación civil "Un kilo de ayuda" y por el Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia (Unicef), entre otras organizaciones, señala que nueve estados concentran 50 por ciento de los menores de cinco años en desnutrición en el país, es decir, 852 mil infantes: Puebla, Zacatecas, Nayarit, Tlaxcala, Baja California Norte, Chihuahua, Nuevo León, Colima y Tamaulipas, entidades en las que en los últimos seis años hubo un retroceso en la materia.

Dieron a conocer que la prevalencia de anemia en menores de cinco años aumentó en Nuevo León, Guanajuato, Morelos, Chiapas, Quintana Roo, Campeche, Jalisco y Tamaulipas. El Ranni muestra un panorama crítico, porque entre 2006 y 2012 hubo un retroceso importante en los niveles de desnutrición, anemia y lactancia.

